



Regierungsratsbeschluss vom 02. Mai 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Colourkey – Projekt zur Nachhaltigkeitsentwicklung Freizeitkarte Colourkey 2023

P230535

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Colourkey für das Projekt «Nachhaltigkeitsentwicklung Freizeitkarte Colourkey 2023» einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 30'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Projekt «Nachhaltigkeitsentwicklung Freizeitkarte Colourkey 2023» einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 30'000 Franken bewilligt. Eine Colourkey-Mitgliedschaft ermöglicht Jugendlichen und jungen Erwachsenen im Alter von 14 bis 25 Jahren vielfältige kostenlose oder vergünstigte Freizeitaktivitäten. Der Verein Colourkey plant für 2023 eine strategische Neuausrichtung im Sinne der Nachhaltigkeit mit Massnahmen wie u.a. dem Aufbau eines Ratingsystems unter Einbezug der Empfehlungen der Plattform für nachhaltige Sport- und Kulturevents (www.saubere-veranstaltung.ch) und der Kennzeichnung nachhaltiger Angebote auf der bestehenden Webseite.

